

My Sister's Place ofrece albergue, apoya y empodera

a sobrevivientes de violencia doméstica y de apoyo.

Como el refugio de violencia más antiguo de DC, MSP ha atendido a sobrevivientes de violencia doméstica durante casi 45 años. MSP es único en ofrecer una atención continua completa, que incluye refugio de emergencia, vivienda de transición a premanente, servicios de apoyo integrales y programas de transferencia de efectivo capacitaciones y eventos educativos, y alcance dirigido a la comunidad Latinx.



PROGRAMAS Y SERVICIOS



PROGRAMAS DE VIVIENDA

Sanctuary Plus y Sanctuary II - Nuestros refugios de emergencia de 90 días para sobrevivientes y sus hijos brindan a más de 20 familias asesoramiento, administración de vivienda permanente e independencia.

Alcanzando la independencia a través del empoderamiento de los sobrevivientes (RISE) + RISE Plus - nuestros programas de vivienda de transición a permanente de 1 a 2 años, donde el personal brinda administración en sus hogares después de salid de los programas, que atienden a un promedio de 75 familias al año.



PROGRAMAS DE TRANSFERENCIA DE EFECTIVO

Fresh Start Fund – brinda a los clientes apoyo financiero por única vez para gastos inesperados que pueden desestabilizar su capacidad para permanecer en una vivienda segura en su camino a la autosuficiencia. Los gastos incluyen costos de mudanza, una factura de servicios públicos grande, una facturación de reparación de automóvil inesperada, (re)certificaciones de trabajo, actividades educativas, apoyo para el cuidado de niños y más.

RISE Trust – proporciona transferencias de efectivo incondicionales a 45 clientes de RISE de \$500/mes durante 24 meses para ayudar a los sobrevivientes a establecer y cumplir metas financieras para la autosuficiencia a largo plazo. MSP espera expandir este programa piloto para cubrir a todos los clientes de MSP.



SERVICIOS DE APOYO

Programa de Estabilización y Realojamiento Familiar (FRSP) – atiende a 150 familias en viviendas de transición administradas por la ciudad. El personal de MSP brinda a los clientes administración de casos y servicios de apoyo.

Programas infantiles - brindan apoyo especializado a los niños para ayudarlos a desarrollar comportamientos y relaciones saludables, incluso a través de horas de lectura, grupos de juego, terapia de arte y salidas educativas.

Programa de mudanza - coordina la donación de muebles nuevos o usados poco tiempo y otros artículos para el hogar y facilita que los voluntarios muevan muebles y decoren el apartamento para los clientes.

Atención posterior - los clientes que salen de nuestros programas de vivienda reciben apoyo continuo de atención posterior con el personal de administración de casos, que brinda servicios y referencias según sea



Pensé que ya no había opciones para mí. No sabía lo que iba a hacer, a dónde íbamos a ir mis hijos y yo, jhasta que me encontré con My Sister's Place!... Es más que solo un refugio para madres e hijos, ¡My Sister's Place es UNA CASA SEGURA! Es un lugar de esperanza y orientación, e incluso te da fe, si sientes que la has perdido.

-Sonya*, cliente de MSP, *los nombres y los detalles de identificación se han cambiado.

INVOLÚCRESE

HÁGASE VOLUNTARIO

02

DONE

SÍGANOS Y MUESTRE SU APOYO















